



Thriller nach einer wahren Begebenheit

Kerpen, 29.04.2019

Zum monatlichen Filmnachmittag lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Euromax Kino ein.

Am Mittwoch, den 08.05.2019 um 15.00 Uhr wird der Film „Ballon“ gezeigt.

In dem Film von Michael Bully Herbig geht es um die Flucht der Fam. Strelzyk und Wetzel im Jahre 1979 mit einem selbst genähten Heißluftballon aus der damaligen DDR in die BRD. Ein gnadenloser Wettlauf gegen die Zeit

Der Eintritt kostet 5,50 €.

Barrierefreier Zugang über einen Aufzug.